

# Se realizó evaluación del avance de la implementación de la Planta Concentradora de 2.000 TPD de Colquiri



Bocamina Comibol 27/11/2020

En el transcurso de la tarde de hoy, el Ing. Ramiro Villavicencio, Ministro de Minería y Metalurgia junto a los Directores Generales de COMIBOL, autoridades de Empresa Minera Colquiri y directivos de la Empresa Carlos Caballero S.R.L. se reunieron para evaluar y reavivar de manera inmediata la implementación de la Planta Concentradora de 2.000 toneladas por día de Colquiri.

El Ing. Villavicencio expresó que es necesario que la minería avance y se consolide, ante la paralización de las operaciones mineras por la burocracia del gobierno transitorio de Añez, como por los efectos de la pandemia del Covid 19.

Según informe recibido por los actores involucrados, el montaje de la Planta Concentradora de



Reunión de autoridades y representantes mineros sobre el montaje de la Planta Concentradora de 2.000 TPD de Colquiri. (Foto: Ministerio de Minería y Metalurgia)

2.000 toneladas, cuyo fin es incrementar la producción de estaño y zinc en Empresa Minera Colquiri, tiene un avance del 18%; por lo que la autoridad, cabeza del sector de minería y metalurgia prometió coadyuvar de manera inmediata en la reactivación de la construcción de la Planta Concentradora.

El 12 de abril del 2019 se firmó

el contrato para la realización de la Planta Concentradora de 2.000 toneladas de Colquiri, entre la Empresa Minera Colquiri y la empresa Carlos Caballero S. R. L. La ejecución de la Planta debía realizarse en un plazo de 36 meses, según lo estipulado en el contrato. La empresa Carlos Caballero fue elegida de tres empresas que participaron de la licitación.